



学校だより

令和 2年 8月 21日
No. 6 8・9月号
横浜市立瀬谷第二小学校
校長 渡辺 正規

学校教育目標

友情わく 力わく 希望わく 毎日わくわくする学校

- (友情わく) ○約束を守り、自分や友達を大切にする子を育てます〈徳〉
○共に学び、さまざまな人とつながる子を育てます〈開〉
- (力わく) ○命を大切にし、元気な体をつくる子を育てます〈体〉
- (希望わく) ○めあてに向かって粘り強く挑戦する子を育てます〈知〉
○仲間のために役に立とうとする子を育てます〈公〉

めあてに向かって粘り強く

校長 渡辺 正規



夏休みが明け、また子どもたちと元気に挨拶を交わすことができました。休み前の約束が守れて、とてもうれしく思います。今年、いつもと違う夏の過ごし方をした子どもも多かったと思います。それぞれのご家庭で、様々な工夫がなされたことでしょう。ご協力に感謝いたします。

さて、登校時、児童の朝のあいさつと一緒に出てくるのは「暑いです。」の言葉です。本当に厳しい暑さが続きます。感染症対策に加え、熱中症にも十分な注意が必要となっています。運動等につきましては、暑さ指数（WBGT）に基づいて適切に判断をしていきます。具体的には別頁に記しております。ご家庭におかれましては、「早寝 早起き 朝ごはん」の習慣などにつきまして、よろしく願います。

子どもたちの様子を見てみると、友達との会話が弾んでいたり、エネルギーに体を動かしたり、真剣に学習に取り組んだり、久しぶりに先生や友達と会えた喜びにあふれていることがわかります。また、子どもたちにも伝えていますが、学校が再開して以来、制約が多い毎日ですが、その中でも、6年生が1年生に朝の支度や掃除の仕方、遊びなどを工夫して伝えていたり、ペア学年の集会の内容を変えて楽しんだり、休み時間の遊び方を工夫したりと、たくましさを感じることも多くありました。そんな子どもたちに大人側が逆に勇気づけられる毎日です。このやる気を大切にして、伸ばしていきたいと思っております。それと同時に、無理をしている子がいらないか、悩みを抱えている子がいらないかなど、しっかりと子どもたちを見つめ、対話していくことを心がけていきます。

先にお知らせした学年目標に加え、各学級でも、子どもたちと考えた目標を掲げています。また、夏休み明けの自分のめあてをもっている子もいます。「めあてに向かって粘り強く挑戦する子を育てます」の本校の目標の一つを意識して、また、健康に十分気を付けて教育活動を進めていきます。ご協力をよろしく願います。



7月の学習・生活の様子



☆1年生

6年生とのペア学年活動、そうじ、給食など、学校生活のいろいろなことに慣れて、自信をもって活動しました。休み時間の過ごし方も上手になり、天候によっては、教室で折り紙や読書など工夫して楽しく過ごすことができました。



☆2年生

7月は、ペア学年の5年生や、学級の友達、野菜や小さな生き物たちと仲良くかわった月でした。

ペア学年の自己紹介の会は、体育館で、密を避けながら行いました。ようやく出会えた5年生。2年生のことを考えて、工夫したゲームを一緒にしてくれました。生活科では、引き続き野菜を育てたり、小さな生き物を見つけて飼育したりしました。「みつけレン」が増え、どんどん成長しています。



ジャー」の子どもたちは、できる



☆3年生

6月中旬から育ててきた蚕は、子どもたちの愛情をたくさん受けぐんぐん大きくなりました。夏休み前には繭をつくり始め、その様子に大喜びの子どもたちでした。繭の一部は羽化させて、カイコガになりました。大きなくし形の触角と、モフモフの身体が可愛く、人気者です。また、交尾をして卵を産む姿も見ることができました。今後は、糸取りや繭人形作りにも「チャレンジ」します。



☆4年生

長い梅雨が続き、思う存分に外で体を動かすことができない中でも、元気いっぱい毎日過ごしていました。そんな中、初めてペア学年で、上級生としてリードする立場になり、司会などの進行に取り組んだり、優しく声をかけたりして、3年生を楽しませることができました。



学年交流では実行委員を中心に「ドッジビー大会」を企画し、学年での絆を深め、楽しい時間を過ごすことができました。全員が「ホップ・ステップ・ジャンプ」で一歩ずつ成長している4年生です。

☆5年生

高学年としての自覚をもって取り組んだ2年生とのペア学年交流会を大成功させることができました。また、委員会活動・係活動もスタートし、学校・クラスに活気が生まれています。



夏休み明け、新たな気持ちで学年目標『銀河～みんなが自分らしく輝く 5 年～』を目指して、子どもたちと一緒に最高のスタートを切っていきたいと思います。

☆6年生

1年生のお手伝いでは、最上級生として優しく声を掛けてあげ、張り切って活動しています。また、委員会活動でも積極的に仕事に取り組み、学校を引っ張っていきようとしています。6年生としての自覚も少しずつ芽生え、考えて行動しようとしている姿に頼もしさを感じます。



☆6組

6組の畑では、ミニトマト、サツマイモを育てています。ミニトマトは徐々に色づき始めていて、観察に行くと、「(実の色)が変わったよ。」「(実の数)が増えてきたよ。」など、生長を楽しみにしている子どもたちが多くいます。



第55回運動会の日程について



10月	17日(土)	18日(日)	19日(月)	20日(火)	21日(水)
17日に実施	運動会 (弁当なし)	休日	代休	授業 (給食)	授業 (給食)
18日に実施	休日	運動会 (弁当なし)	代休	授業 (給食)	授業 (給食)
20日に実施	休日	授業 (弁当なし)	代休	運動会 (給食)	授業 (給食)

○現時点では、午前中の開催を予定しています。また、今年度より3色対抗(赤青黄)になります。

○19日はお休みになります。運動会が20日になった場合は給食を食べてからの下校となります。(13:15下校予定)

20日も運動会が延期の場合には、順次繰り下げの予定です。